

ひだまり保護者会だより



今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間に最後の月となりました。日頃より保護者会の活動に関してご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、先日土曜日の午後に初の試みとして、保護者会役員と先生方数名で園周辺のゴミ拾いをしてまいりました。

園前からスタート→兎川遊歩道→熊野北公園→シェフカワカミ前を通過して園へ

道中は犬のウンチやタバコの吸い殻が、熊野北公園では驚くほど多くのお菓子の包装紙やペットボトル等のゴミが落ちていました。この状況を目撃する当たりにして悲しい気持ちになりましたが、一方で、自分たちで出したゴミをゴミ袋に包んで持ち帰る小学生の姿があったり、通りすがりのご近所の方が「ご苦労さん」と声をかけてくださったり、人の温かさを感じることができました。

ポイ捨てをしない。

当たり前のルールですが、できていない人が多いことを痛感した日になりました。1時間強のコースではありましたが、それでも下の写真のとおり、たくさんのゴミが集まりました。

今回は子どもたちが普段利用させていただいている公園や通り道の一部をゴミ拾いしましたが、いつも見守ってくださっている地域の方々への日頃の感謝の意をこめて、今後もこの活動を継続していくべきだと感じました。

忙しい年末ですが、皆様お体にお気をつけて良き年をお迎えください。
来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

